



Chíguil comienza a ceder en la GAM y propone una candidatura de unidad para cerrarle el paso a Cravioto

El alcalde activó el plan B y se reunió con Yuriri Ayala y Janecarlo Lozano, a quienes promueve como posibles candidatos a la alcaldía.



Faltan poco tiempo para que venzan los plazos legales electorales y en Morena se aceleran las conversaciones en las alcaldías que restan por definir para confirmar sus respectivas candidaturas. Es el caso, por ejemplo, de Gustavo Madero, donde este miércoles el actual alcalde, Francisco Chíguil, comandó una reunión con la diputada local Yuriri Ayala y su compañero de bancada Janecarlo Lozano para consensuar una candidatura de unidad.

Fuentes de Morena consultadas por esta redacción coincidieron en reconocer que la foto es una nueva maniobra política del alcalde, quien no habría logrado colocar a sus dos principales apuestas para sucederlo: su esposa y diputada federal, Beatriz Rojas, y [su director de Desarrollo Social, Ruben Linares](#). Ante estas puertas que siguen cerradas, decidió abrir el juego y postular a la dupla de diputados para generar un consenso de unidad que no genere posiciones polarizantes entre los diferentes equipos que se disputan la alcaldía.